

Cuba parie sur le marché touristique français



Paris, 30 janvier (RHC)- Le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero, a indiqué à Paris que Cuba est disposée à continuer à travailler pour encourager le flux de vacanciers depuis la France, qui occupe la cinquième place parmi les émetteurs de touristes à destination de notre pays.

Manuel Marrero a rappelé que la France sera l'invitée d'honneur de la prochaine Foire de Tourisme de Cuba FITCUBA, prévue du 6 au 10 mai à La Havane.

« Une autre rencontre importante pour ce marché aura lieu aussi en mai : le Festival de la Francophonie «MUSICARTE » qui se déroulera à Cayo Santa María » a ajouté le ministre cubain du tourisme s'adressant aux participants à une soirée cubaine, organisée pour promouvoir la destination touristique cubaine.

Le ministre a rappelé qu'en 2013, notre pays a accueilli plus de 2 800 000 visiteurs ce qui a permis une croissance de 0,5% par rapport à l'année précédente.



Radio Habana Cuba